

EDITORIAL

Estimados colegas,

La Sociedad Ibero-latinoamericana de Columna cumplió 20 años en 2012. El vigésimo aniversario se celebró en Buenos Aires, con un exitoso Congreso que reunió a más de 600 participantes de más de 16 países.

En esta ocasión, tengo la satisfacción de compartir con ustedes, la primera publicación de trabajos de SILACO en la revista Columna-Columna, con artículos extraídos de dicho evento.

A la fecha, los logros de SILACO son numerosos: en primer lugar, la participación como entidad científica en el Spineweek 2012; en segundo lugar, hemos obtenido la personería jurídica en el Uruguay, con el propósito de establecer una sede administrativa en Montevideo; en tercer lugar, seguimos manteniendo los cursos en los países que están desarrollando la especialidad; y por último, hemos relanzado la página web para la difusión de los aspectos científicos y tecnológicos de nuestro quehacer, además de hacer posible una relación más fluida entre los miembros de nuestra Sociedad y los países representados.

SILACO, además, ha logrado incrementar en los últimos años su presencia en el mundo y se ha convertido en el ámbito de discusión de la especialidad en nuestras lenguas, español y portugués. Por tanto, es nuestro objetivo perseverar en la excelencia, incorporando los nuevos desafíos científicos y tecnológicos, manteniendo los lazos de amistad que inspiraron a nuestros fundadores.

Con ese espíritu, se hace extensiva la invitación al XII Congreso SILACO-GEER de Valencia 2013, donde compartiremos importantes actividades científicas y sociales, y disfrutaremos de las maravillas de la hermosa ciudad de Valencia.

Sólo me queda agradecer a los editores de la Revista por la invitación y el apoyo a la Sociedad Ibero-latinoamericana de Columna.

Dr. Horacio Sarramea
Presidente de SILACO